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ВИНОДЕЛИЕ 

 

На ПМЭФ-2019 обсудили российское виноделие 
Ответственные производители считают, что право называться «российским» должно быть только у вина, 

полностью произведенного в нашей стране. Впервые в истории Петербургского международного 

экономического форума (ПМЭФ) отдельная дискуссия была посвящена российскому вину. 

 

Алексей Гордеев провёл совещание о развитии отечественного виноградарства и виноделия 
В повестке – вопросы совершенствования законодательной базы, направленные на усиление позиций 

российских производителей вин. Заместитель Председателя Правительства Алексей Гордеев особо отметил 

важность применения отраслевого подхода при совершенствовании законодательства с применением принципа 

прослеживаемости всей цепочки производства вина «от поля до прилавка», а точнее «от лозы до бокала». 

 

В Севастополе подведены итоги весеннего цикла закладки виноградников 
В весенний сезон предприятия виноградарско-винодельческой отрасли Севастополя заложили 296,3 гектара 

виноградников, на 60 % выполнив годовой план закладки новых виноградников. 

 

На Дону ежегодно увеличивается площадь виноградников 
Были обсуждены вопросы совершенствования законодательной базы, направленные на усиление позиций 

российских производителей вин. …Подводя итоги совещания заместитель председателя правительства РФ 

особо отметил важность применения отраслевого подхода при совершенствовании законодательства с 

применением принципа прослеживаемости всей цепочки производства вина. 

 

Виноделы Кубани увеличат экспорт вина в 1,5 раза 
На всероссийском совещании по развитию виноградарства и виноделия обсуждалось стимулирование развития 

отрасли. По словам вице-губернатора Кубани Андрея Коробки, доля кубанских производителей вин на рынке 

страны составляет почти 50%, также он пояснил, что вино является перспективным для экспортно 

ориентированных товаров края. 

 

Агрофирма «Южная» продолжает закладывать «элитные» виноградники 
Агрофирма "Южная", входящая, как и "Кубань-Вино", в винную группу "Ариант", в текущем году продолжит 

закладку "элитных" виноградников. Сегодня из общей площади земель агрофирмы виноградники с 

вертикальным приростом занимают более 800 га. 

 

«Фанагория» отправила в Германию первую партию вин 
Партия тихих и игристых вин шести наименований в количестве 10,56 тыс. бутылок отправлена в республику в 

июне. …Кондратьев тогда сообщал, что край заинтересован в увеличении экспорта местных вин, при этом 

отметив, что Германия предъявляет жесткие требования к винодельческой продукции - для начала поставок 

необходима обязательная сертификация, исследования, которые не проводятся по российскому ГОСТу. 

 

Марина Бюрнье: «Российское вино может удивить весь мир» 
Потомственный швейцарский винодел Рено Бюрнье впервые приехал в Россию в 1995 году. …Мы хотели 

показать всему миру потенциал российского терруара, чтобы наши вина присутствовали в бутиках и в винных 

картах ресторанов разных стран. 

 

Артём Здунов ознакомился с ходом реализации приоритетного проекта 
9 июня в ходе рабочей поездки в Дербент Председатель Правительства РД Артем Здунов ознакомился с 

реализацией инвестпроекта "Завод по производству и розливу игристых вин и российского шампанского" 

инициатором которого является ООО «Дербентская винодельческая компания». …Завод оборудован по 

современным технологиям, что позволило обеспечить высокий уровень производственной эффективности и 
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дает возможность стать в перспективе одним из структурообразующих элементов винодельческого кластера в 

регионе, а также подтолкнуть развитие смежных и вспомогательных отраслей. 

 

 

 

АЛКОГОЛЬ 

 

Минфин предложил разрешить онлайн-продажу алкоголя с 2020 года 
Снятие запрета на дистанционную продажу алкоголя противоречит основополагающим принципам 

законодательства в сфере производства и оборота алкогольной продукции, считают в министерстве. …Также, 

согласно позиции ведомства, снятие запрета на дистанционную торговлю алкоголем будут препятствовать 

достижению одной из целей концепции демографической политики по увеличению ожидаемой 

продолжительности жизни до 75 лет и продолжительности здоровой жизни до 66 лет к 2025 году. 

 

Загнать бутылку: Минздрав поддержал идею продаж алкоголя только в спецмагазинах 
Ведомство подготовило отзыв на депутатский законопроект, предполагающий запрет на торговлю алкоголем и 

табачной продукцией в обычных магазинах. …Минздрав подготовил проект официального отзыва 

правительства на депутатский законопроект, в котором предлагаются дополнительные ограничения для 

торговли алкоголем и табачными изделиями. 

 

«Интересная инициатива»: о продаже алкоголя через спецмагазины 
Поддержанную Минздравом РФ депутатскую инициативу по созданию специализированных магазинов по 

продаже табака и алкоголя кандидат медицинских наук, депутат Алтайского краевого Законодательного 

собрания Павел Шумихин («Единая Россия») считает интересной. В комментарии корреспонденту ИА REGNUM 

он предложил дополнить её запретом на размещение пивных баров в многоквартирных домах и усилением 

пропаганды здорового образа жизни через СМИ и соцсети. 

 

Нужно использовать советский опыт: о новых ограничениях продажи алкоголя 
Алкогольная продукция должна продаваться либо в специальных магазинах, либо в специально отведенных 

залах, как это было во времена СССР, но для введения таких ограничений требуется переходный период, 

отметил в беседе с корреспондентом ИА REGNUM в четверг, 13 июня, глава НП «Клуб профессионалов 

алкогольного рынка» Максим Черниговский, комментируя сообщения о возможных новых ограничениях продажи 

алкоголя.  

 

«Ведомости»: Минфин не поддержал введение минимальной розничной цены на пиво 
Министерство финансов не увидело целесообразности во введении минимальной розничной цены на пиво. 

…"Введение минимальных розничных цен [МРЦ] на пиво при отсутствии лицензирования розничных продаж 

этого товара нецелесообразно", - приводит издание выводы Минфина. 

 

Законодательные нововведения позволят предотвратить появление нелегальной алкогольной 

продукции 
В Сочи обсудили законодательные инициативы, направленные на ужесточение государственного 

регулирования пивоваренной отрасли, и их влияние на конкурентную среду. В рамках XXVIII Международного 

форума «ПИВО-2019» в г. Сочи прошло очередное заседание Круглого стола по теме «Российская 

пивоваренная индустрия в современных условиях». 

 

Федеральная служба по регулированию алкогольного рынка 28 июня 2019 года проводит 

публичное мероприятие 
Федеральная служба по регулированию алкогольного рынка сообщает, что 28 июня 2019 года с 10-00 до 13-00 

по адресу: г. Москва, Миусская площадь, д. 3, стр. 4, зал Коллегии проводит публичное мероприятие на тему: 

«Разъяснительная работа путем проведения публичного обсуждения правоприменительной практики по итогам 

работы в первом полугодии 2019 года». 
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ФАС проанализирует оптовые рынки табака, алкоголя и минудобрений 
 Федеральная антимонопольная служба (ФАС) РФ планирует провести исследование оптовых рынков табачной 

и алкогольной продукции, а также рынка оптовой торговли минеральными удобрениями. "Оптовые рынки табака 

и алкоголя ФАС анализировала несколько лет назад. 

 

Поставщики контрафактного алкоголя в магазины Карелии предстанут перед судом 
Сотрудникам управления экономической безопасности и противодействия коррупции МВД Карелии стало 

известно, что на территории Карелии действует преступная группа, поставляющая поддельный алкоголь в 

небольшие торговые точки. …В ходе расследования выяснилось, что житель Карелии 1980 года рождения 

нашел за пределами региона сбытчиков оптовых партий контрафактной алкогольной продукции, реализующих 

свой товар по цене в два раза ниже установленной законодательством. 

 

Во Владикавказе незаконно выпускали медицинский спирт 
В Северной Осетии пресекли деятельность предприятия ООО "Марат", занимавшегося производством и 

оборотом медицинского спирта и спиртосодержащей продукции под видом лекарственных средств без 

фиксации в ЕГАИС. Во Владикавказе незаконно выпускали медицинский спирт. 

 

 

 

 

ВЫСТАВКИ И ФЕСТИВАЛИ. ВИННЫЙ ТУРИЗМ 
 

«Абрау-Дюрсо» планирует инвестировать 1 млрд рублей в туристические объекты на Кубани 
«Абрау-Дюрсо» планирует инвестировать 1 млрд рублей в туристические объекты на Кубани Компания «Абрау-

Дюрсо» бизнес-омбудсмена Бориса Титова намерена вложить 1 млрд руб. в строительство объектов 

туристической инфраструктуры. …Кубанский производитель вина «Абрау-Дюрсо» заявил о намерении вложить 

1 млрд руб. в строительство объектов туристической инфраструктуры в Краснодарском крае. 

 

Первый семейный байк-фестиваль 
В Абрау-Дюрсо прошел Abrau Family Bike Fest, организаторами которого стали Центр туризма «Абрау-Дюрсо» 

и мотоклуб «Ночные волки». Площадь Александра II превратилась в главную площадку фестиваля, на которой 

каждый желающий мог окунуться в атмосферу мотокультуры. 

 

 

 

 

РАЗНОЕ 

 

Генетики обнаружили средневековое происхождение современных сортов винограда 
Геном винограда другого современного сорта, Мондюз Бланш (Mondeuse Blanche) и геном косточки, найденной 

на востоке Франции, в средневековой деревне Коллетье (Colletiere) и датированной примерно 1000 годом, 

оказались близкородственными («сестринскими»). …В частности, геном из косточки I века нашей эры, 

найденной на юго-востоке Франции, похож на геномы современных сортов белого винограда Пти Арвин (Arvine) 

и Амин (Amigne), которые выращиваются в швейцарском кантоне Вале на границе с Францией. 

 

Россиян ждет целый месяц самого знаменитого немецкого вина 
В июле этого года буквально каждый, кто знает в нем толк сможет познакомиться с самым настоящим «королем 

белых вин» - рислингом. …Акции на рислинги по бутылкам и бокалам, конкурсы, специальное летнее меню, 

подарки - все это ждёт гостей, которым предстоит нелегкий выбор: попробовать этого короля немецких вин и 

найти свое, идеальное настроение рислинга. 
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В МИРЕ 

 

США может пересмотреть налогообложение французских вин — Трамп 
Президент Соединенных Штатов Дональд Трамп заявил, что торговля вином между Францией и США остается 

несбалансированной и поэтому необходимо принять меры, сообщает Le Figaro. …«Франция облагает 

серьезным налогом американское вино, а мы берем небольшой налог с французского вина», — раскритиковал 

Трамп, отвечая на вопросы американских журналистов. 

 

Германия: страна рислинга 
В двух часах от Дюссельдорфа на машине – город Кобленц, место для российских туристов пока еще 

малознакомое. Здесь находится Немецкий угол – место, где река Мозель впадает в Рейн. Кобленц относится к 

региону Рейнланд-Пфальц, одному из главных в Германии по рислингу. Здесь в ресторанах пьют не пиво, а 

вино. 

 

Франция: как продавать вино, когда все хотят пива 
В 2018 году Франция экспортировала алкогольных напитков на 13,2 млрд евро, из которых вина — на 8,9 млрд 

евро. …В 2016 году потребление вина во Франции на душу населения составляло 42 литра в год (данные Vin et 

Societe). 

 

Год удачных приобретений. Почему вина Бордо 2018 года для длительной выдержки? 
Традиционная апрельская дегустация молодых вин Бордо en primeur — это съезд профессионалов винного 

мира, предшествующий началу фьючерсных продаж предыдущего урожая от лучших шато. …О том, что 2018 

год в Бордо — винтаж для длительной выдержки, сейчас говорят все, кто считает себя экспертом, так что и вы 

не стесняйтесь. 
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